

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sejak Maret 2020 awal, pandemi Covid 19 menyebabkan terjadinya krisis ekonomi yang garis lurus terhadap penurunan kondisi keuangan di Indonesia bahkan mancanegara, sehingga Tindakan pengembalian semula yang dibutuhkan tidaklah gampang dan jangka waktu yang cepat dan juga diperlukan semangat dan kegigihan yang kuat dalam eksekusinya. Di masa sekarang ini adanya koperasi di tengah lingkup masyarakat dapat mendorong merentas krisis ekonomi yang berkepanjangan serta memberikan modal baru UMKM untuk meningkatkan produksi usahanya di tengah – tengah pandemi Covid 19.

Koperasi adalah perkumpulan anggotanya terdiri atas orang dan badan yang anggotanya diberikan kebebasan untuk masuk dan keluar, selain itu para anggota bersama sama dengan berasaskan kebersamaan dan kekeluargaan untuk meraih tujuan bersama yaitu merubah kesejahteraan para anggotanya. Peningkatan terhadap kesejahteraan anggota serta memulihkan perekonomian adalah bentuk dari tujuan didirikannya koperasi.

Koperasi dibagi menjadi 3 (tiga) apabila ditinjau dari jenisnya, yaitu Koperasi Simpan Pinjam, Koperasi Produksi, dan Koperasi Konsumsi. Penelitian yang dilakukan pada kesempatan ini adalah *Credit Union* (C.U) atau Koperasi Simpan Pinjam. Koperasi Simpan Pinjam bertujuan guna menunjang kemakmuran para anggota. Bagi pengurus koperasi maupun pihak luar, analisis laporan keuangan adalah hal yang wajib ada dan sifatnya penting. Laporan keuangan memiliki fungsi untuk pengambilan keputusan dan penyusunan rencana untuk masa depan.

Analisis ini berfungsi sebagai pengukur tingkatan Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, dan Aktivitas Koperasi seberapa besarnya pengaruh Pandemi Covid 19 ini jika dibandingkan dengan laporan keuangan tahun sebelumnya.

Berdasar pada uraian tersebut, penulis memilih judul “ANALISA RASIO KEUANGAN KOPERASI “KITA” DI SURABAYA SEBELUM DAN SELAMA MASA PANDEMI COVID 19”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasar dari latar belakang tersebut, penulis memiliki perumusan masalah antara lain :

Bagaimanakah kinerja keuangan Koperasi Simpan Pinjam KITA Surabaya, Sebelum dan selama masa pandemi Covid 19 yang mencakup rasio Likuiditas, Solvabilitas, & Profitabilitas ?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini sebagai pengukuran terhadap kinerja koperasi simpan pinjam KITA Surabaya, sebelum dan selama masa pandemi covid 19.

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini hendaknya bisa bermanfaat bagi :

1. Manfaat Praktis

Bisa memberi masukan pada pengurus dan manajer dalam rangka usaha pengevaluasian kinerja solvabilitas, profitabilitas, aktivitas, dan likuiditas agar dapat dipergunakan sebagai tolak ukur dalam pengambilan keputusan secara tepat.

2. Manfaat Akademis

Diharapkan penelitian ini bisa dipergunakan sebagai sumbang saran dan referensi pemikiran bagi pihak kalangan akademis.

3. Manfaat Pengembangan Ilmu Pengetahuan

Diharapkan pada penelitian penulis dapat meluangkan untuk menerapkan ilmu yang didapatkan selama kuliah.